



MANIFIESTO UNIDOS POR LA VERDAD

MOVIMIENTO EN CONSCIENCIA PLANETARIA

Somos un grupo de personas comprometidas y dispuestas a pasar de las palabras a la acción. Constituimos un movimiento formado por personas de todas las naciones del mundo que nos manifestamos abiertamente a favor de la autorrealización personal exigiendo a los gobiernos que garanticen el apoyo, la protección y la libertad al individuo, como así también, el acceso a los recursos necesarios para que cada persona pueda expresarse en su máximo potencial al amparo y bajo la custodia de sus derechos universales por parte de los poderes judiciales, como así reza la *Declaración Universal de Derechos Humanos*, ratificada posteriormente en la *Carta Internacional de Derechos Humanos*.

Nos presentamos abiertamente como una organización que cree en una nueva humanidad basada en una mayor vibración y estado de conciencia individual, colectiva y planetaria, la cual rechaza plenamente el nuevo orden mundial deshumanizado, totalitario y tecnocrático que nos quieren imponer. El afán de poder y de dominación esgrimido por algunos líderes ha alcanzado niveles de corrupción exagerados que han llevado a ciertas fracciones de la humanidad a comportamientos que nada tienen que ver con la verdadera naturaleza fraternal de lo que somos como seres humanos, y que ha traído como consecuencia la separación entre nosotros, alejándonos de nuestra unión original.

Somos conscientes de la capacidad humana de relacionarse en armonía y paz con sus iguales, como asimismo en equilibrio con el entorno y el ecosistema que nos rodea. No son pocas las crónicas que nos ofrecen los pueblos, grupos étnicos o religiosos, sociedades y naciones, que dan testimonio de cuánto han sido denigrados, oprimidos y reducidos a meros títeres confiados, condenados a pagar, a veces con la libertad, otras con sus bienes, incluso con la vida, los intereses de otros; aquellos que, cubriendo sus intenciones bajo el manto del progreso, la legitimidad, la verdad o cualesquiera otras virtudes, no desean más que el poder, la riqueza o el sometimiento ajeno.

LA GRAN VERDAD es que somos algo más que un milagro hecho de piel, tejidos, huesos, músculos y sangre. En verdad somos mucho más. Somos mente, emoción, energía y espíritu. Formamos parte de TODO EL COSMOS. Nos resuena en nuestro interior, y lo percibimos a través de la experimentación misma del sentir. Es nuestra propia esencia. Esta VERDAD nos resuena tanto que nos vuelve conscientes de lo que somos. Porque nada puede ocultar la verdad para siempre.

ESTE ES EL MOMENTO en el que, como seres humanos provistos de conciencia, demos un paso al frente, alcemos la voz, y comencemos el proceso de unión con nuestros semejantes. Sumemos nuestras inteligencias, nuestra experiencia, nuestros conocimientos, nuestras capacidades creativas, para la defensa de nuestros valores, de nuestras identidades, de nuestras naciones y de nuestra cultura y tradición.



Cada vez más personas, miles y millones entre todas las naciones, somos capaces de ver la manipulación obscena por parte de los medios de comunicación y de personajes políticos que atenta contra todos los ámbitos de nuestras vidas; en nuestros valores y creencias, en la educación, en las leyes y libertades, en todo. Estamos siendo gobernados por incompetentes que son a su vez manejados por grupos muy reducidos de personas que acumulan el poder, la riqueza y el conocimiento. Nuestros sistemas de gobierno y de justicia, son, en su mayoría, juguetes al servicio de una élite con intereses totalmente contrarios a la vida, y a los valores de la humanidad en su conjunto. La desenfrenada corrupción ha llevado a cualquier colectivo social, como médicos, científicos, docentes, servidores públicos en general, a organizarse de tal modo que se perpetúe la estafa a favor de los intereses de esos amos en detrimento del bien social. Los medios de comunicación tradicionales son los principales aparatos transmisores de ideas que inoculan, mediante el bombardeo y la repetición masiva y selectiva de mensajes, pensamientos que nos alienan y aturden, que nos debilitan y aletargan. Las cabezas visibles de las diferentes religiones no están libres de culpa; la religión es también un instrumento más al servicio de estos oscuros intereses, de hecho, ha sido la herramienta por excelencia para controlar el poder desde tiempos muy antiguos. En suma, y no contentos con ello, con haber manipulado a su antojo a las naciones, a los imperios, a las políticas e ideologías, a la ciencia y religión, y a las élites intelectuales; los oscuros ahora buscan dividirnos por nuestro sexo u orientación sexual. No ha sido para ellos suficiente con mancillar la raza, la fe, la inclinación política, y hacerlas objeto de odio, ahora también buscan agraviar nuestras almas.

Todos ellos, sin excepción, están condenados al fracaso más absoluto, porque la conciencia nunca se pierde; solo puede aumentar, y con ella nuestro verdadero poder. Por eso vamos a defendernos, vamos a ser desobedientes, vamos a ser indiferentes a sus falsos mensajes en los medios de comunicación oficiales, vamos a sobreponernos a sus humillaciones y dejar de ser borregos y zombis. Estamos ante la última revolución necesaria para alcanzar la máxima capacidad posible en esta dimensión. Cuando estas élites creían que ya lo tenían todo a su favor, ahora perciben que en realidad todo se les puso en su contra. La avaricia de imponer más y más control los ha expuesto, y han obtenido la reacción contraria, nos han obligado a levantarnos, unirnos y defendernos. Cada vez más seres humanos reconocen los innumerables rostros de este mal. Siendo un número ridículamente reducido, y sin la ventaja del anonimato, la élite está siendo testigo de la caída de su velo, a la vez que el poder cambia de manos restableciéndose a los legítimos dueños. La Humanidad está despertando y nada ni nadie puede parar esto.

Nuestros Objetivos

Haciendo uso de toda nuestra capacidad creadora consciente, en armonía con los más altos valores que definen a nuestra especie, desde nuestra soberana libertad, basándonos en la no violencia y respetando cualquier norma legal que sea LEGÍTIMA, nos comprometemos a cumplir con los siguientes OBJETIVOS del Movimiento:



- Sumarnos a la creciente respuesta y movimiento de oposición, por parte de todos los estamentos de la sociedad y en todas las naciones, para exigir responsabilidades por los nefastos efectos de una falsa pandemia provocada que se está cebando con las vidas de inocentes, sobre todo de nuestros mayores; que está empobreciendo a países enteros; sentenciando la infancia de nuestros niños; aterrorizando a la gente hasta el punto de concebir la enfermedad mediante el terror psicológico.
- Investigar por todos los medios a nuestro alcance cualquier aspecto de esta situación mundial que nos parezca oportuno, buscando siempre el asesoramiento profesional y el rigor necesarios en toda labor de aclaración.
- Difundir la verdad desenmascarando la falsedad de la narrativa de los medios de comunicación oficiales y revelar todo aquello que haya sido tergiversado. Limpiar e iluminar lo que haya sido ensuciado y ensombrecido. Purificar lo que hayan corrompido.
- Exigir la depuración de responsabilidades a todos los responsables de los daños y perjuicios causados por esta nefasta situación, sean quienes sean, y no cejaremos en nuestro empeño hasta que se haga justicia. Asimismo, proporcionar asesoramiento legal a quien se haya visto perjudicado en cualquier aspecto de su vida. Denunciar la vulneración de derechos, y promoverla defensa de los derechos y libertades a través de expertos en la materia.
- Organizar y proporcionar una plataforma central de recursos y soporte desde la que apoyar el activismo de todos los que llevan tiempo luchando individualmente, con el mayor respeto y hermanamiento entre todos los que quieran participar. Se trata de hacer por y para todos, lo que el poder dominante no hace. Y siempre buscando sinergias, afinidades, sinceridad, efectividad y ausencia de protagonismos. El verdadero protagonismo es ahora la acción y la entrega.
- Apoyar a nuestros miembros, colaboradores, voluntarios y simpatizantes, y a toda persona que lo solicite, a través de los medios que estén a nuestra disposición. Ofrecer publicidad de labores e idearios, y brindar asesoramiento psicológico y energético de la mano de nuestros profesionales colaboradores adjuntos. Promoción de la enseñanza de cualquier técnica o conocimiento que podamos proporcionar, apoyo a nivel de trabajo personal, de descubrimiento del potencial interior, sanación y métodos de curación alternativa, etc. **"Donde va uno, vamos todos"**
- Contactar con todo individuo, organización o movimiento que esté en línea con nuestras intenciones, sin distinguir por ideologías, razas, creencias, orientaciones o actividades, siempre buscando la fuerza de la unidad hasta lograr crear una masa crítica que nos permita cumplir nuestros más ambiciosos objetivos, por inalcanzables que parezcan. A medida que crezca el poder de convocatoria, más potentes serán nuestras iniciativas. **"La unión hace la fuerza"**
- Defender, proteger y amparar, con todos los medios a nuestro alcance, a todos aquellos que necesiten ayuda y exponer su caso ante la sociedad si así nos lo solicitan, con el objetivo de desvelar y exhibir lo que el aparato mediático continuamente ignora y deja de lado; la verdadera realidad.



- Promover de forma activa la práctica de la meditación dirigida hacia propósitos benefactores y positivos, orientada tanto a causas planetarias como individuales, con el ánimo de limpiar lo mancillado y de alumbrar lo ensombrecido, de forma que se restablezca la pureza de todo lo que se haya corrompido. En y para cualquier lugar del planeta.
- Impulsar la interconectividad colaborativa, no-jerárquica y bajo un modelo de no violencia, fractal y replicable en todos los ámbitos, sentando las bases en la humanidad para consolidar la libertad, el respeto a la diversidad y la confianza.
- Fortalecer la relación con nuestro amado planeta Tierra asumiendo su verdad absoluta como un ser vivo consciente que es y está en continua evolución, respetando a su biodiversidad, ya que es parte de nuestra propia conciencia.
- Alumbrar nuestra dimensión espiritual bajo nuestra conciencia divina.

Bienvenidos a la **revolución**, bienvenidos a la **verdad**, bienvenidos a la **conciencia planetaria**, bienvenidos al **despertar**. Allá donde se necesite **creatividad, positividad, generosidad y energía**, nos encontrarás. Porque buscamos **unir** lo que se quiere separar; buscamos **sanar** lo que se quiere marchitar; buscamos **exponer** lo que se quiere ocultar; buscamos **liberar** lo que se quiere oprimir; buscamos que se haga **justicia** frente a la tiranía y el abuso.

ÚNETE. Todo aquel que quiera y crea que pueda aportar algo positivo, por humilde que sea, es bienvenido con regocijo entre nosotros. ¡TE ESPERAMOS!



UNIDOS X LA VERDAD
Movimiento en Consciencia Planetaria